
委
員
長

今
日
は
４
月
か
ら
始
ま
る

後
期
高
齢
者
医
療
制
度
に
つ
い
て
︑

皆
さ
ん
の
率
直
な
意
見
を
伺
い
に
参

り
ま
し
た
︒

立
石

こ
の
制
度
が
ど
の
よ
う
な
も

の
か
︑
理
解
が
今
ひ
と
つ
と
感
じ
ま

す
︒

八
谷

年
金
か
ら
介
護
保
険
と
合
わ

せ
て
引
か
れ
る
と
︑
生
活
が
大
変
と

感
じ
て
い
ま
す
︒
ま
た
県
に
よ
っ
て

保
険
料
が
違
う
︒
佐
賀
県
は
福
岡
県

に
つ
い
で
高
い
と
聞
い
て
い
ま
す
︒

田
中

役
所
か
ら
の
説
明
は

分
ぐ

20

ら
い
で
し
た
︒
こ
れ
で
は
理
解
で
き

な
い
︒
な
ぜ

歳
以
上
か
ら
取
る
の

75

で
し
ょ
う
か
︒

服
巻

年
金
は
減
り
︑
こ
の
よ
う
な

負
担
が
増
え
て
く
る
と
大
変
で
す
︒

家
族
に
も
こ
の
保
険
制
度
の
説
明
は

す
べ
き
と
思
い
ま
す
ね
︒

八
谷

テ
レ
ビ
で
︑
こ
の
制
度
は
老

人
を
姥
捨
て
山
に
捨
て
る
よ
う
な
制

度
と
言
っ
て
い
た
が
︑
本
当
に
そ
の

通
り
だ
と
思
い
ま
す
ね
︒
見
直
し
を

し
︑
廃
案
に
し
て
欲
し
い
で
す
︒

立
石

と
こ
ろ
で
︑
脊
振
国
保
診
療

所
は
お
医
者
さ
ん
が
２
ヶ
月
ご
と
で

替
わ
る
よ
う
に
な
っ
て
し
ま
い
ま
し

た
︒
医
者
と
の
信
頼
関
係
が
築
け
な

い
の
と
︑
交
替
さ
れ
る
ご
と
に
毎
回

同
じ
説
明
を
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

の
で
︑
受
診
者
か
ら
不
満
の
声
が
出

て
い
ま
す
︒
し
か
し
脊
振
の
診
療
所

は
住
民
に
と
っ
て
は
本
当
に
頼
り
で

す
︒

八
谷

脊
振
の
診
療
所
が
廃
止
さ
れ

る
の
で
は
な
い
か
と
︑
住
民
は
心
配

し
て
い
ま
す
︒
是
非
こ
の
よ
う
な
懇

談
会
は
続
け
て
く
だ
さ
い
︒

神
埼
市
郡
医
師
会
会
長

福
嶋
和
文
先
生
に
聞
く

こ
の
後
期
高
齢
者
医
療
制
度
に
つ

い
て
は
︑
医
師
会
と
し
て
は
基
本
的

に
は
反
対
で
す
︒
し
か
し
実
施
さ
れ

て
も
︑
医
師
会
と
し
て
︑
患
者
さ
ん

へ
は
こ
れ
ま
で
と
変
わ
ら
な
い
対
応

は
続
け
て
い
き
ま
す
︒

し
か
し
こ
れ
か
ら
の
問
題
と
し
て
︑

医
療
サ
ー
ビ
ス
の
枠
が
制
限
さ
れ
る

﹃
定
額
制
﹄
が
導
入
さ
れ
た
こ
と
で

充
分
な
治
療
が
受
け
に
く
く
な
り
ま

す
︒
ま
た
保
険
点
数
の
見
直
し
で
︑

採
算
が
取
れ
な
く
な
っ
た
ら
患
者
さ

ん
の
強
制
退
院
も
予
想
さ
れ
ま
す
︒

こ
の
制
度
は
ス
タ
ー
ト
し
た
ば
か
り

な
の
に
︑
既
に
問
題
が
出
て
い
ま
す
︒
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この４月から75歳以上の方達はいやでもこの制度に入れられます。収入０でも、『扶養家族』でこれまで支払う必要

のなかった人でも、全ての人が保険料を支払わなければならなくなりました。神埼市議会は高齢者の生活を守る為、

この保険制度の見直しを求め、政府に意見書を提出しました。

議会広報特別委員会は、この問題で市内の老人クラブ役員有志の皆さんと意見を交わし、その後、神埼市郡医師会

会長、福嶋和文先生にインタビューをしました。

老人クラブ役員有志の方達

八谷喜三郎氏、田中道昭氏、服巻悟氏、立石田鶴子氏

緊急特集 №2

後期高齢者医療制度は見直しか廃案を


